
生徒総会

報道委員会 2 年 伊藤 岬 伊藤 光政

11 月 13 日火曜日に今年 2 回目の生徒総会が行われました。

生徒一人ひとりが話し合いに参加し、様々な意見や質問が出されました。

議論をしている生徒たち



上の写真は、新生徒会長になった、中野愛祐美さん。青雲高校を引っ張ってほしいです！



上の写真は新部長、キャプテンになった方々。ぜひ活躍をしてほしいです。

感想

今回の生徒総会で、生徒と話し合うことにより、よりよい青雲高校になったと思います。

新しくなった生徒会や部長のみなさんにも頑張ってほしいです。そのためには、生徒一人一

が協力しないとだめなのでお互い支えながら学校生活を過ごしてほしいです。


